

Liebe Schülerinnen!

Achtung! Achtung! Völlig unbeeindruckt von allen Abstandsregeln rund um Corona hat sich in den vergangenen Wochen ein ziemlicher Tumult und großes Gewusel an unserer Schule entwickelt:

Unsere Schulbienen sind wieder aktiv!

Nebeneinander, umeinander, miteinander fliegen sie hin und her, raus und rein...

Ein solch selbstverständliche Nähe vermisse ich!

Am heutigen Montag, 27. April, kommen unsere 10. Klassen wieder in die Schule zurück.

Anders als die Bienen werden sie jedoch vieles beachten müssen:

kleinere Gruppe, Masken tragen, viel Abstand und Hygiene – aber es ist ein Anfang!

Ich wünsche unseren 10. viel Kraft und starke Nerven für diesen ganz besonderen Endspurt vor ihren Prüfungen.

Für alle anderen gilt: Weiter Durchhalten beim Homeschooling. Schön ist: In der schulcloud geht es oft munter zu! Dort können alle aktiv, aufmerksam füreinander und auch fleißig sein – genau wie unsere Bienchen! 😊

Bleibt miteinander verbunden – trotz Distanz, Eure Frau Weitzel.

Gott des Lebens!

Segne unser Lernen – gerade jetzt!

Segne unsere Fragen und Antworten – gerade jetzt!

Segne unsere Ideen und Kreativität – gerade jetzt!

Segne unsere Schulgemeinschaft – gerade jetzt!

Segne unsere Freundschaften – gerade jetzt!

Segne unsere Familien – gerade jetzt!

Amen.